Pérdidas en el Mundial por la escasez turística

por Diana PAGE

BUENOS AIRES, 13 de junio (UPI). — Al promediar el undécimo campeonato mundial de futbol, las esperanzas argentinas de un "boom" turístico se han desvanecido, lo que fue atribuido por un funcionario a una campaña propagandística subversiva montada en el exterior

Cuando la Argentina se aseguró el derecho de organizar el campeonato, la prensa habló eufóricamente de la posibilidad de que unos 100 mil aficionados extranjeros vinieran al país. Los responsables del evento, tras estimar la capacidad hotelera, se conformaron con una estimación de 40 mil personas.

Sin embargo, sólo unos 25 mil turistas vinieron para alentar a sus escuadras en la primera ronda del campeonato, que finalizó el domingo, según dijo el general Antonio Luis Merlo, funcionario del gobierno militar que preside el Ente Autárquico Mundial (EAM 78).

Un factor de disuación fue el precio. La mayoría de los turistas debieron adquirir un paquete turístico que incluye entradas para los encuentros. hospedaje en hoteles de primera clase y pasajes aéreos, todo a un precio aproximado a los 100 dólares diarios.

Pedro Andrada, "miembro de la Asociación de Hoteles de la Argentina, dio otra explicación del hecho. "No hemos cubierto ni nuestras mínimas expectativas porque los turis-

tas se desanimaron debido a una campaña subversiva que difundió en el exterior la noticia falsa de que todas las plazas de los hoteles habían sido tomadas", expresó.

Los hoteles de precio mediano cifraron sus esperanzas principalmente en la afluencia de turistas procedentes de países limítrofes, sobre todo brasileños.

Pero sólo un 50 por ciento de la disponibilidad de plazas fue ocupado en los hoteles de Mar del Plata donde Brasil jugó la primera rueda.

''Estamos desilusionados''. dijo un vocero de un hotel local. "La cantidad de turistas no fue ni la mitad de lo a Mendoza y estamos tratanque esperábamos". Andrada do de conseguirles hospedacalculó en 8 mil el número de je", dijo Andrada.

brasileños llegados para asisfir al torneo.

Para agravar el panorama, Brasil jugó por debajo del nivel previsto y apenas pudo figurar entre los ocho equipos que participarán en la segunda ronda. Algunos periodistas dijeron que muchos aficionados brasileños decepcionados estaban volviendo a su país.

Pese a todo, los funcionarios argentinos se mostraron optimistas. Brasil jugará sus próximos tres partidos en Mendoza, donde tiene su sede junto con Perú para la segunda vuelta.

"Unos 4 mil aficionados brasileños se están dirigiendo

EL SOL DE MEXICO

Hasta Diez Veces más Cuesta un Boleto

Escandalosa Reventa en Rosario

Por Gustavo RAMOS GALAN Enviado Especial

ROSARIO, Argentina., 13 de junio (OEM).— Como el equipo de Argentina no saldrá de esta subsede durante la fase eliminatoria para llegar a la final por el título, es obvio que toda la "hinchada" Argentina desea ver a su equipo, pero como las localidades han volado como pan caliente para los tres partidos, el resultado es que se ha soltado la reventa que adquirió proporciones escandalosas pues no ha faltado el tipo sin escrupulos que por una plantea cuyo precio inicial fue de 40 dólares o sea 32 mil pesos argentinos se deja pedir lo equivalente a aproximadamente 360 dólares, que convertidos en pesos argentinos da 288 mil. Es decir hasta diez veces más de su precio inicial. Y no son pocos los aficionados que haciendo de tripas corazón han abierto la cartera y pagado ese dineral con tal de no perderse la ocasión de "torcer" por su

EQUIPO

SIN PRENSA.— Finalmente César Luis Menotti no accedió a que periodistas y fotógrafos presenciáramos el entrenamiento que esta tarde realizó el Seleccio-nado Argentino en la concentración de Granadero Baigorria. La orden fue tajante: "el señor Menotti no quiere la presencia de la prensa". Y como el sitio está más custodiado que el tesoro del país por elementos del Ejército Argentino, pues no quedo otra cosa que dar media vuelta y alejarse lo más rápido posible del sitio para no tener los problemas que anoche tuvieron dos fotógrafos argentinos que fueron arrestados por no haber abandonado el estadio del Rosario Central en donde practicaba el equipo celeste. La custodia es tan numerosa y celosa que nos recordó el Mundial de Alemania cuando ni de chiste dejaban libres a chi-

lenos y alemanes orientales.

HASTA EL SABADO.— Aquí la tranquilidad que imperó durante el inicio y hasta estas fechas del Mundial comienza a alterarse con la llegada de cerca de 60 periodistas más que han llegado de Buenos Aires y la primera avanzada de colegas brasileños quienes revelaron que la Selección que comanda Claudio Coutinho llegará a Rosario hasta el sábado por la noche para su partido contra Argentina para disputarse el domingo. Que ese mismo día regresarán los brasileños a Mendoza. Es decir que no habrá tiempo de escuchar zamba o bosanova porque el equipo pasará poco tiempo en Rosario y, claro, debidamente custiodiado.